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TREVISO

Ir trtte la Marca solo 2
mcdki di famiglia su 10 forni-
mto ai pÉpri pazienti la
rkFtte elettronica. Cioè pre-
rcrizixri che, se dovesse esse-
re reesario, ilono immedia-
teriente consultabili da altri
ftttfii che hanno accesso
elh sbose rcte. Il punto è che
la rcb, nonostante il progetto
Doge awiato dalla Regrone
ùr anni fa, è ancora piccola,
Al momento sono collegati
tt.e loro tl2O,L7o dei medÍci
&ll'Ucl di îreviso, i L8,6% dr
$rUi dell'Usl di Pieve di
Soligo e il 14,5% di quelli
&ll'Ucl di Asolo. Pochi. So-
prattufto se si pensa che con
il cmrdinamento di Arsenal.
II, congorzio delle 23 Usl
Y€ri€te pnesieduto da Claudio
Dario e con sede a borgo
Cavalli, sono gia in rete
l't7,!r% dei dottori condotti
&ll'Usl di Adria, ù 72% di
qrclli dell'Usl di Belluno e il
61,7% di quelli dell'Usl di
Pafuva. Come mai la Marca
cal indietro? Colpa della
gueara fredda in corso tra la
Fe&razione dei medici di
fmriglia e I'azienda sanitaria.

In hffie sostanza il sinda-
cúo rivendica il diritto dei
dottori di poter scegliere in
cb uro& e con che softrvare
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condividerc i fascicoli elettno-
nici, tanto che la prcprio
societa Adas srl, totalmente
partecipata da Firnmg, ne ha
sfornato uno gia distribuito a
325 medici di base trevigiani.
Ma la fuga in avanti non è
piaciuta alla Regione, che
non ha dato il via libera alla

piattabrma taryata F'immg.
Cosa che ha spinto il sindaca-
to a mettersi di traverso e a
rifiutare di fatto I'azione
dell'Usl, il coordinamento di
Arsenal.IT e di conseguenza
lo sviluppo del sistema gia
decollato nei tenitori di mol-
te altre aziende sanitarie del
Veneto. *Il nogtro obienivo è
quello di prtmuovere I'ado-
zione di standard internazio-
nali aperti e consolidati per
favorire la coetruzione della
rete n€cessaria alla costitu-
zione del fascicolo sanitario
elettronico rcgionale - mette
in chiaro Luciano Bastoni,
direttore gBnerale del consor-
zio senza scopo di lucro, che
ha un budget di 250 milaeuro
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e che non prevede indennita
per i prnpri dirigente - non
vendiamo prodofti informati-
ci, ma aiutiamo i soci a svilup-
pare modelli organizzativi:
nel prcgetto Doge abbiamo
pnoposto soluzioni di coopera-
zione, rendendo i sistemi in-
formatizzati delle aziende e

dei medici di medicina gene-
rale e pediatri di libera scelta
in grado di parlarc tra diloro,
senza introdurre nuovi stru-
menti né sostinrire quelli gia
in usor. Quando ariveranno
anche nella Marca? Quando
ffnira h guerra tra Usl e
sindacato.


